



20 de noviembre de 2007

La CHS estudia cómo asesorar a las administraciones y particulares sobre la gestión de cauces privados

Y promueve el voluntariado para la restauración y conservación de ríos y riberas con la firma de seis convenios

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), estudia la manera de asesorar a las administraciones y particulares sobre cómo gestionar los cauces de propiedad privada, ya que éstos vierten a los cauces públicos y escapan al control medioambiental.

La elaboración de una campaña de sensibilización de limpieza, acondicionamiento y mejora de los usos de los cauces privados, tiene como objeto dar a conocer la necesidad de mantener limpios y en buen estado medioambiental las conducciones abiertas, como acequias o azarbes, de gestión privada, a las diferentes administraciones locales y provinciales, así como a las entidades de riego o usuarios de las citadas conducciones.

Además de este estudio, con la firma de seis convenios de colaboración con distintas asociaciones, la CHS ha promovido el Programa de Voluntariado incluido en el Plan Nacional de Restauración de Ríos y Riberas.

En 2007 el Ministerio de Medio Ambiente (MMA) ha firmado seis convenios de colaboración con distintas asociaciones dentro del Programa de Voluntariado incluido en el Plan Nacional de Restauración de Ríos y Riberas, que tras un año de trabajo, llegan a su culminación.

Las organizaciones con las que el MMA ha rubricado colaboraciones son la Asociación de Amigos de los Humedales del Sur de Alicante, Ecologistas en Acción de la Región de Murcia, ADENA, Cruz Roja Española, Asociación Vecinal para el desarrollo sostenible del Garruchal y Asociación Naturalista del Sureste (ANSE). Todos han ejecutado programas de voluntariado en diferentes áreas geográficas con resultados altamente satisfactorios.